



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	01/12/2022	LEGISLATIVO

RUBÉN MOREIRA

Preocupa narco en elecciones

POR XIMENA MEJÍA
lizetl.mejia@gmm.com.mx

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, consideró preocupante insistir en la discusión de la reforma electoral que no pasará, cuando se debería estar legislando para combatir la intromisión del narcotráfico en los procesos electorales.

El líder de los priistas en San Lázaro reiteró que el grupo parlamentario del PRI rechaza la reforma planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, porque no es el momento de modificar la composición de los órganos electorales.

“El mayor flagelo, y eso hay que decirlo, que tiene la democracia es el tema del narcotráfico. Más de

mil ataques a candidatos, homicidios a candidatos, todo eso es omiso en este sentido la reforma; hay que darles instrumentos a las autoridades para que puedan actuar”, aseguró.

El exgobernador de Coahuila reprochó que, durante la presentación de iniciativas en materia electoral propuso una para combatir la intromisión de la delincuencia organizada en las elecciones y viene desechada en el dictamen.

“Hablemos de las cosas importantes, el narco no deja hacer campaña en muchas partes del país. Lo que está pasando y todos lo ocultamos, no digo que, de mala fe, pero todos lo ocultamos, es el tema de que el narco está decidiendo las elecciones. Esa debería ser la reforma”, consideró.

Moreira advirtió que de no plantearse el detener al crimen organizado, todas las autoridades y órganos electorales serán cómplices de su intromisión.

Alertó que, si no se hace algo para detener al crimen organizado, todas las autoridades y los órganos serán

cómplices de que avance.

En tanto, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, sostuvo que el tema electoral se debe discutir con ideas y no con descalificaciones e insultos.

Enfatizó que la reforma electoral debería ayudar a México en su democracia y no para entrar en un camino de retroceso.

“Si ya pasamos la etapa de un árbitro electoral vendido, de un árbitro electoral sesgado, pues es el momento de sostener a este árbitro y si se puede mejorar, claro que se puede mejorar, pero no con propuestas que van hacia atrás”, sostuvo.